

CALENDARIO ELECTORAL DESPIDIENDO EL 2010, ANUNCIANDO 2011

Ana Belén Campillo

El calendario electoral de estos últimos meses de 2010 nos ha dejado algunas novedades en el panorama político, como han sido los casos de los EEUU donde el presidente Obama no ha pasado la reválida, el triunfo de Susana Villarán en Lima, o el caso de las elecciones catalanas, donde CIU se ha hecho con el poder acabando con dos legislaturas consecutivas de gobiernos de izquierdas.

Comenzamos el año 2011 trasladándonos a México donde tendrá lugar nuestro primer encuentro con las urnas de este año, será el 30 de enero en Guerrero, donde se elegirán Gobernador y Diputados, le seguirán los comicios del 6 de febrero en Baja California Sur, y así durante varios meses hasta el 3 de julio. El

cronograma electoral mexicano de este año 2011 puede ser un buen indicio de lo que se votará un año más tarde, el momento más importante de las elecciones en México, donde se elige a su Presidente.

El 10 de abril de 2011, la cita es en Perú, encuentro que servirá para elegir a los más altos cargos del Estado de la República del Perú.

Y al mes siguiente, el 29 de mayo concretamente serán los políticos locales y autonómicos españoles los que tendrán que superar el examen de las urnas, al igual que en México estos comicios de 2011 serán el indicio de lo que puede suceder en las elecciones nacionales de 2012.



México.

30 de enero Guerrero; 6 de febrero en Querétaro y Baja California. 3 de julio Coahuila, Hidalgo, Estado de México y Nayarit. 2011

Elecciones Locales.



Perú

10 de abril 2011

Elecciones Presidenciales.



España.

29 de mayo 2011

Elecciones Locales y Autonómicas.